
Erfahrungen mit Schaltgetriebe!
Beitrag von „Wolf“ vom 25. April 2004 um 21:21

michael,
ich gebe dir recht, nach 30 Jahren als Fahrlehrer mit Schaltung einen 6Zyl. Passat mit
Automatik, A6 mit SG., nun den Dicken wieder mit AG; nie wieder ohne.
Wolf
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